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第１回 意見交換会 要旨 

開催日時 
     １０ 月   ２ 日（ 火 ） 

    １９ 時   ～    ２０ 時  

市町村名 松川村 グループ名 ５班 

 要 旨 

 
市町村で温度差がある。大町以北も整備すべきという議会の意見がある。相対的には道路は必要。どう

してここが著作間になったのか 

 建設業が低迷している。建設事業の拡大が必要では。それから福祉へといけば。環境へは配慮を。 

 通過車両と生活車両を区別出来る整備を。北をやれば南も整備を必要とする。 

 村の将来を考えたものであってほしい。 

 道路は地域経済の活性化、道路は必要である。 

 

神戸原扇状地に通ることは水源の問題等反対である。もっと生活道路に重点（サイクリングロード等）にす

べき。弱者に配慮を。高規格道路はどれだけメリットがあるか疑問だ。心配の方が強い。堤防は高規格道

路の規格どおりでないか 利用される道は必要か。 

 これだけの道があれば十分だ。莫大な予算を投資するより福祉、教育方面へ使っては。 

 大町以北の整備を（冬期等の問題） 

 賛成である。山麓線は現在生活道路ではない。よって区分することが必要だ。予想交通量の質問あり。 

 
大町以北は１本しか道がなく必要である。 田町は渋滞がある。危険地域にあり、相対では賛成であるが、

どうか 

 陸の孤島である。道路が人やお金等さまざまなものを流す。よって道路に期待したい。 

 大町以北から整備を。 

 
道路は必要。農免もなんで建設されたのか疑問にあったが今は良かったと思う。道路は地域の活性化、環

境に配慮した自然との共存道路はできないか。 

 大町以北の渋滞、災害を経験し整備をお願いしたい。 

 


